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         École de la Mosaïque          

 
 
 

 

PROCÈS-VERBAL 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DE LA MOSAÏQUE 

Séance ordinaire      Le mardi 26 avril 2016 

 
Séance du Conseil d’établissement de l’école de la Mosaïque, tenue au salon du personnel le 
26e jour d’avril 2016. 
 

1. Présences et ouverture de la séance 

Monsieur Gilles Losier, président du Conseil d’établissement, constate le quorum et la séance débute à  

19 h 09. 

Présences 

Membres parents  

M. Gilles Losier 

Mme Patricia Dubé 

Mme Lucie Blais 

Mme Caroline Durand 

Mme Geneviève Martel 

Mme Caroline Durand 

Membres du personnel 

Mme Esther Gagnon, enseignante  

Mme Chantal Ostiguy, service de garde 

Mme Lyne d’Auteuil, directrice 

Mme Jacinthe Brouillette, personnel de 

soutien 

Mme Sara Descheneaux  

Mme Liza Bouffard 

Absence   

Secrétaire Mme Evelyne Trudeau 

Public 
 

 

 

 

2. Parole au public 

Aucun public. 

 

3. Adoption de l'ordre du jour 

Lecture de l’ordre du jour par monsieur Gilles Losier. Madame Patricia Dubé en propose l’adoption avec 

l’ajout d’un point au Varia. Elle est secondée par madame Jacinthe Brouillette. Adoption à l’unanimité.  

 

 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 29 mars 2016 

L’adoption du procès-verbal est proposée avec la correction Saint-Augustin-Desmaures et non Sainte-Foy 

par madame Geneviève Martel et secondée par madame Chantal Ostiguy.  Adoption à l’unanimité. 
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5. Pour approbation 

5.1  Activités prévues au service de garde pendant les journées pédagogiques en 2016-2017 

Madame Chantal Ostiguy présente les activités prévues. La formule sortie pour les grands et sortie pour 

les petits en alternance est conservée. Le président questionne le choix de la sortie à Boisbriand en 

période hivernale. Madame d’Auteuil propose que la sortie du 13 février 2017 soit échangée avec celle 

du 23 mai 2017 à  la condition que la compagnie Amusement Action Directe accepte une annulation 

pour le 23 mai 2017, journée pédagogique flottante. Les membres du  CÉ propose l’approbation du 

tableau des sorties pour les journées pédagogiques 2016-2017 au service de garde avec la 

recommandation de tenter l’échange ci-haut nommé. Approbation proposée par Madame Dubé et 

secondée par madame Jacinthe Brouillette. Adopté à l’unanimité. 

5.2  Liste des fournitures scolaires pour l’année scolaire 2016-2017 

Madame d’Auteuil présente la liste des fournitures scolaires. Un membre mentionne qu’il est apprécié 

de mettre la quantité demandée entre parenthèses. Madame Blais propose l’adoption de la liste des 

fournitures scolaires pour tous les niveaux, elle est secondée par Madame Martel. Les membres du  CÉ 

propose l’adoption de la liste scolaire avec ajout d’une clé USB pour les 2e et 4e années si cela est 

autorisé.  

5.3  Liste des biens personnels pour l’année scolaire 2016-2017 

Madame d’Auteuil présente la liste des biens personnels. Elle explique que la commission scolaire est 

présentement en appel d’offre pour avoir les meilleurs coûts pour les cahiers d’exercices ; les prix sont 

donc ceux de l’an dernier. Les agendas auront des coûts similaires à moins d’un ajout de pages par les 

enseignants. Monsieur Losier compare les prix avec ceux de l’an dernier. Les membres du CÉ propose 

l’adoption de la liste des biens personnels  pour l’année scolaire 2016-2017 et de l’agenda considérant 

que les prix peuvent varier jusqu’à un maximum de 10%. Madame Durand est secondée par Madame 

Dubé. 

5.4  Sortie des élèves de 6e année pour aller visiter l’école secondaire du Mont-Bruno dans  

       le cadre de la transition primaire-secondaire 

Madame d’Auteuil explique que toutes les écoles secondaires publiques accueillant nos élèves se sont 

coordonnées pour faire vivre cette activité le 6 mai 2016. Les membres du CÉ propose l’adoption de 

cette sortie des élèves de 6e année prévue le 6 mai. Madame Liza en propose l’adoption. Elle est 

secondée par Chantal Ostiguy. 

 

5.5  Campagnes de financement pour l’année scolaire 2016-2017 

Les membres assistent à une présentation de la compagnie Lamontagne. Cette année, il y a 4 

catalogues. Les profits sont de 45% pour les montants de vente de 0 à 10 000 $, de 48% pour les 

ventes de 10 000 $ à 20 000 $ et de 50 % pour 20 000 $ et plus. Il existe un catalogue pour le 

printemps. Toutefois, elle mentionne que les campagnes de financement du printemps ont une 

possibilité de profits moindre d’environ 30% comparativement à celle d’automne. Il est possible de 

participer à une offre de la compagnie qui donne 50 $ de produits gratuits pour l’enseignant ayant eu la 
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participation de 15 élèves. Il est fortement suggéré de centraliser les produits reçus afin d’éviter les 

iniquités entre classes.  

 

Madame d’Auteuil recommande de poursuivre la campagne de financement de Leucan (boîte à 

l’Halloween) et la dictée PGL en janvier-février. Les membres du  CÉ propose l’adoption des 

campagnes de financement LEUCAN et la dictée PGL pour l’année scolaire 2016-2017. Madame 

Durand propose l’adoption. Elle est secondée par Madame Dubé. Adopté à l’unanimité. 

 

6. Pour information 

6.1  Projet Haïti 

Madame d’Auteuil informe les membres du CÉ du projet d’une enseignante sur l’apprentissage par le 

jeu en Haïti. Lors de sa visite, elle apporte des fournitures d’hygiène et scolaires aux familles démunies 

de ce pays.. Une lettre sera envoyée aux parents les informant des modalités s’ils souhaitent faire des 

dons. 

 

6.2 Tarification au service de garde et au service aux dîneurs pour l’année 2016-2017 

Madame Trudeau informe les membres du CÉ de la nouvelle tarification au service de garde dont le seul 

changement est pour  la période du midi.  Elle passera de 4,00$ à 4,25$) 

 

6.3 Changement de date pour la séance du mois de mai     

 La séance du conseil d’établissement est déplacée le 25 mai 2016 à 19h. 

 

6.4 Suivi aux activités parascolaires 

Les membres du CÉ demande que la direction fasse le suivi concernant les améliorations suggérées au 

service de garde nommément la révision des activités offertes, ainsi que leur promotion, de même que 

pour les activités éducatives adressées aux élèves plus jeunes.  

7. Varia 

7.1 Organisation scolaire 2016-2017  

Madame d’Auteuil explique le processus ayant mené à l’ouverture de 2 classes  une 3e et une 4e année, 

ainsi que la procédure pour l’ouverture possible d’une classe de préscolaire dans la Saint-Basile-le-

Grand d’ici la prochaine rentrée scolaire si nous obtenons 10 nouvelles inscriptions. 

 
8. Parole :  

8.1 À la direction   

 Aucun commentaire 

8.2 Au président 

 Aucun commentaire 
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8.3 Au représentant du comité de parents 

La dernière réunion a eu lieu le 31 mars, celle d’avril ayant été annulée. La prochaine est prévue le 19 

mai 2016.  

Au congrès annuel des Comités de parents du Québec, six membres seront présents.  

Lors de la séance du 31 mars,  une présentation en lien avec l’organisation et les aspects légaux des 

campagnes de financement a été faite aux membres présents. 

 

8.4 A la représentante du service de garde 

Rien à ajouter 

8.5 Aux membres 

8.5.1 Parents 

Aucun commentaire 

8.5.2 Enseignants 

Rien à ajouter 

8.5.3 Personnel de soutien 

Madame Brouillette a dû quitter plus tôt pour ses obligations familiales. 

 
9 Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Liza Bouffard et secondée par madame Chantal  

Ostiguy.  

Levée de l’assemblée à 20 h 50.   

La prochaine rencontre sera le mercredi 25 mai 2016 à 19 h. 


